

La stratégie Allemagne de la Lorraine s'affirmera les 6 et 7 juillet à Metz

by Correspondances lorraines - mercredi, juillet 01, 2015

<http://correspondances.fr/la-strategie-allemande-de-la-lorraine-saffirmera-les-6-et-7-juillet-a-metz/>

Président du conseil départemental de Meurthe-et-Moselle, Matthieu Klein a présenté les grandes lignes de la Stratégie Allemagne de la Lorraine que lui a confiée le conseil régional. Concis et complet, le document de travail sera présenté lors de la conférence interministérielle franco-allemande prévue à Metz les 6 et 7 juillet prochains.

Le document de travail présenté ce 25 juin 2015 à Nancy se conforme à cet engagement. Elaborée par le conseil régional de Lorraine, les départements de Moselle et de Meurthe-et-Moselle, le conseil économique, social et environnemental de Lorraine et les villes de Metz et de Nancy, en lien avec le Rectorat et l'Université de Lorraine, la feuille de route ne prétend pas se substituer aux relations bilatérales, ni aux coopérations de proximité, mais s'inscrit dans le prolongement des initiatives existantes.

Le cluster automobile passe les frontières

En matière d'économie et d'emploi, la future stratégie Allemagne de la Lorraine identifie quatre axes forts - l'industrie automobile, la Silver economy, les éco-technologies et les matériaux – sur lesquels appuyer une coopération renforcée.

La feuille de route préconise également le développement d'une offre renforcée en matière de formation professionnelle, en particulier dans le domaine sanitaire et social, et le renforcement de l'offre franco-allemande de l'enseignement supérieur.

Supprimant les classes bilingues, la réforme française du collège apparaissait particulièrement malvenue à l'heure de la Frankreichstrategie sarroise, qui se fixe pour ambition de faire accéder au bilinguisme français l'ensemble de la population sarroise d'ici à 2043. Invité à s'exprimer sur ce sujet délicat, le représentant du rectorat Metz-Nancy a tenu à déminer le débat.

La feuille de route lorraine, qui sera présentée lors de la conférence interministérielle franco-allemande prévue les 6 et 7 juillet à Metz, inclut à court terme le renforcement des coopérations universitaires, des avancées en matière de mobilité et des échanges inter-institutionnels et inter-administratifs.